

APPEL À COMMUNICATION
« JOURNÉE PREMIÈRES VOIX 2019 »

La première édition de la journée d'étude « Premières voix », consacrée aux projets de recherche et de recherche-crédation des étudiant·e·s des cycles supérieurs en études littéraires et en arts de la scène et de l'écran de l'Université Laval, se tiendra le jeudi 21 février 2019.

Cet événement, organisé par le comité des étudiants du CRILCQ – site Université Laval, souhaite offrir la possibilité d'une première communication aux étudiant·e·s de 2^e et 3^e cycles qui souhaitent mettre en dialogue un volet de leur projet de recherche ou de recherche-crédation. Par des échanges conviviaux avec leurs collègues, des diplômé·e·s et des enseignant·e·s invité·e·s, les étudiant·e·s seront à même de se familiariser avec le contexte d'une communication scientifique devant public, en plus de mettre à l'épreuve le contenu et la structure de leur projet de recherche ou de recherche-crédation.

Ce sera l'occasion d'éprouver une méthodologie ou de premières hypothèses de travail, de réfléchir aux enjeux d'un projet de recherche-crédation, de valider la pertinence du corpus ou encore de s'exercer en prévision d'une communication de colloque à venir. Chaque communication, d'une durée d'une dizaine de minutes, sera suivie d'une période d'échanges.

Modalités pour la transmission d'une proposition de communication:

Les propositions (transmises dans un document unique au format .pdf) devront présenter les éléments suivants :

- une brève présentation du sujet, de la problématique et de la création (s'il y a lieu) dont il sera question lors de la communication (250 mots maximum) ;
- une biographie succincte de l'auteur·e, d'environ 100 mots, incluant sa discipline, son cycle d'études et ses intérêts de recherche.

Les propositions doivent être envoyées avant le 15 janvier 2019 à l'adresse courriel suivante :
elodie.leclerc.2@ulaval.ca

Les membres du comité organisateur,

Élodie Leclerc
Françoise Martel
Maxime Plamondon